

Gutes tun und gewinnen

Leverkusen (UW) – Die Bäume tragen noch bunte Blätter, doch die Vorweihnachtszeit kündigt sich in den Geschäften schon an, es gibt bereits eine Vielzahl an Adventskalendern, die mit Süßigkeiten und anderen Dingen gefüllt sind. Die drei Leverkusener Lions Clubs bieten eine Alternative: Zum sechsten Mal gibt es ihren attraktiven, mit vielen Sachpreisen gespickten Adventskalender. Dr. Dieter Grenner vom Lions Club Leverkusen/Opladen berichtet mit Stolz: „Dieser Adventskalender ist in Leverkusen angekommen. Im vergangenen Jahr konnten 24.000 Euro gespendet werden. Wir wollen Gutes tun und das gezielt und nicht mit der Gießkanne.“

In diesem Jahr werden unter anderem die Leverkusener Kinderklinik, der Verein zur Förderung selbständigen Lebens behinderter Menschen in Leverkusen und ein Projekt für Flüchtlinge unterstützt. Bisher konnten insgesamt 100.000 Euro in Leverkusen für gute Zwecke gespendet werden.



■ Walter Hebbel (v. links), Lions Club Leverkusen/Opladen, Reymund Hermanski, LC Rhein-Wupper, Willi Luft (2. v. re.) und Dr. Dieter Grenner, LC Leverkusen/Opladen (re.) überreichten Bürgermeister Bernhard Marewski (Mitte) den ersten Adventskalender. FOTO: U. WILLUMAT

Der Lions Club Leverkusen/Opladen, der LC Rhein-Wupper und der LC Rhenania starten am 17. Oktober mit dem Verkauf von 7.500 Kalendern. Es wird diesmal ein Erlös von 28.000 Euro erwartet. 200 Sponsoren haben sich mit attraktiven Gewinnen an die-

ser Aktion beteiligt. Mit etwas Glück kann ein Reisegutschein der Firma Hebbel im Wert von 2.500 Euro gewonnen werden. Ein Rennwochenende auf dem Nürburgring, Einkaufsgutscheine für die Rathaus-Galerie oder VIP-Karten für Bayer 04 und vieles mehr verbirgt

sich hinter den Türchen und das alles für Fünf Euro pro Kalender. Wo man den Lions-Adventskalender kaufen kann erfährt man auf der Internetseite des Lions-Club. Auch die Gewinnzahlen sind dort ab dem 1. Dezember täglich aufgeführt.